
 

RESUMO DAS ASSEMBLEIAS GERAIS 

 
 
 
 
Assembleia Geral Ordinária nº 66, realizada em 15 de fevereiro de 2019 no 

auditório da AMOSC em Chapecó, destacando os seguintes assuntos: 

 

1. A Prefeita de Arvoredo e Presidente do CIDEMA, JANETE PARAVIZI 

BIANCHIN, na forma estatutária, deu abertura aos trabalhos, conforme Edital 

nº 01/2019 que trata da convocação da presente Assembleia; 

2. Apresentação do Relatório de Atividades do Exercício de 2019. 

3. Apresentação do Programa Prosuasa, destacando o credenciamento o 

estabelecimento de Ovos Di Domenico em janeiro de 2019 no Município de 

Cordilheira Alta. 

4. Informa o novo programa do Cidema o TRATASA’n, que foi aprovado pelos 

Prefeitos no ano de 2018, e suas atividades iniciaram no mês fevereiro de 

2019, começando pelo município de Guatambu, seguindo após para: 

Caxambu do Sul, Planalto Alegre e São Carlos. 

5. Apresentação da Prestação de contas do exercício de 2019; 

6. Parecer do Conselho Fiscal que sugere a aprovação do Relatório de 

atividades e do Balanço Anual de 2019, onde foi aprovado. 

7. A presidente informa sobre o Propoços, que um dos seus equipamentos com 

problemas, todos debateram a viabilidade do programa e foi decidido devolver 

os equipamentos ao Estado, e o município que precisar deste serviço irá 

licitar. 

8. A Presidente do CIDEMA, JANETE PARAVIZI BIANCHIN, encerra e agradece 
a participação de todos os Prefeitos, solicitando registro dos assuntos 
discutidos na presente Ata. 
 

 

 

Assembleia Geral Extraordinária nº 67 realizada em 10 de setembro de 2019 no 

auditório da AMOSC em Chapecó, destacando os seguintes assuntos: 

 

1. A Prefeita de Arvoredo e Presidente do CIDEMA, JANETE PARAVIZI 

BIANCHIN, deu abertura aos trabalhos, conforme Edital nº 03/2019; 

2. Expansão do Consórcio atendendo a solicitação do prefeito Avelino Menegolla 
do Município de Xanxerê; 

3. A Presidente Janete, juntamente com os Prefeitos: Rudi Miguel Sander, Éder 
Ivan Marmitt, Marciano Mauro Pagliarini e Julcimar Antônio Lorenzetti, 
estiveram em audiências em Brasília no Ministério da Agricultura para solicitar 
agilidade nos processos dos estabelecimentos de adesão ao SISBI-POA; 



4. Solicitação de um novo concurso público para reestruturação da equipe do 
Cidema, uma vez que a Médica Veterinária não será cedida para o ano de 
2020 bem como outros cargos, foi debatido e não foi aprovado fazer o 
concurso; 

5. Solicitação de parecer jurídico referente a cedência do profissional em ano 
político; 

6. A Presidente do CIDEMA, JANETE PARAVIZI BIANCHIN, encerra e agradece 
a participação de todos os Prefeitos, solicitando registro dos assuntos 
discutidos na presente Ata. 
 
 
 

Assembleia Geral Extraordinária nº 68 realizada em 06 de novembro de 2019 no 

auditório da AMOSC em Chapecó, destacando os seguintes assuntos: 

 

1. A Prefeita de Arvoredo e Presidente do CIDEMA, JANETE PARAVIZI 

BIANCHIN, deu abertura aos trabalhos, conforme Edital nº 04/2019, dando 

boas vindas ao município de Xanxerê; 

2. Senhora Aline Pedroso do Comitê de Bacias, fala da preocupação com as 
reservas de águas nascente e falta de Prefeitos e Membros indicados para 
compor o Comitê de Bacias, deixando o convite a todos os Senhores e 
Senhoras para participarem da Assembleia Geral Extraordinária Comitê de 
Bacias. 

3. A senhora Lucimar Savaris, do Instituto do Meio Ambiente – IMA, agradeceu 
pelo convite e oportunidade para falar das licenças ambientais de represas e 
lagos, informa que os produtores devem encaminhar para o Instituto 
solicitação de autorização de conformidade e anexos, os procedimentos que 
deverão ser executados, em conformidade com lei 17.622 de 2018; 

4. Sr. Morciel informa que o caminhão de Perfuratriz que foi cedido do Estado 
para o Cidema por um período de 06 (seis) meses já venceu e conforme 
solicitação de devolução o mesmo já foi entregue; 

5. Prefeito de Chapecó e Presidente do Bloco Regional de Intendentes do Merco 
Sul, Senhor Luciano José Buligon, pede a todos os senhores Prefeitos e 
Prefeitas o apoio e união das nossas autoridades locais desses territórios, 
para efetivar corredor de proteína vegetal, Rota do Milho, isto é muito 
importante para nossa região, para tornarmos ainda mais competitivo o nosso 
agronegócio; 

6. A Presidente do CIDEMA, JANETE PARAVIZI BIANCHIN, encerra e agradece 
a participação de todos os Prefeitos, solicitando registro dos assuntos 
discutidos na presente Ata. 

 
 
Assembleia Geral Extraordinária nº 69 realizada em 04 de dezembro de 2019 no 

auditório da AMOSC em Chapecó, destacando os seguintes assuntos: 

 

1. A Prefeita de Arvoredo e Presidente do CIDEMA, JANETE PARAVIZI BIANCHIN, 

deu abertura aos trabalhos, com a leitura da Ata anterior a qual foi aprovada; 



2. Apresentação da Resolução 07, de 04 de dezembro de 2019, que trata da 

receita operacional e fixa despesa operacional para 2020; 

3. A chapa única registrada, eleita por aclamação e empossada para o período de 

01 de jan/2020 à 31 de dez/2020 ficou constituída da seguinte forma: Presidente: 

Névio Antônio Mortari – Prefeito de Paial. 

4. E para realizar atos administrativos e movimentação financeira do Cidema, fica 

nomeado para o cargo de Diretor Executivo - Morciel de Araújo Faraum. 

5. Nada mais a tratar a Presidente encerra e agradece a presença de todos, 
solicitando registro dos assuntos discutidos na presente Ata. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


